
第２回 明苑中学校区 学校運営協議会(概要)

【司会進行 事務局校 主幹教諭 伊東一樹教諭】

３．会長あいさつでは、稲葉了大会長よりご挨拶がありました。
「３年間、未知のウィルスへの対応に大変ご苦労されていたと思います。先生方のご努
力に、地域を代表して感謝申し上げます。３年かかってようやく終息に向かっているよ
うですが、一方でインフルエンザが流行しております。先生方の頭を悩ませることが続
く中で、本会議の開催を迎え、大変ご多忙なことと思っております。本日の会議が滞り
なくスムーズに終了するよう、ご協力をよろしくお願いいたします。」

これ以降は稲葉会長が議長として議事を進行いたしました。

４．「報告事項」では (1)会務報告について、資料のとおり説明がありました。

５．「協議事項」では (1)学校関係者評価、(2)小 ・中学校の状況、(3)令和５年度の学校運営
計画、(4)令和５年度明苑中学校区学校運営協議会の運営計画（案）について資料のとおり
提案があり、質疑応答・協議の上、承認されました。

<各委員から出された主な質疑応答・協議> 〇 質問 ◇ 見解 △ 意見・要望

６．連絡事項では事務局より資料の通り説明がありました。

【第２回 明苑中学校区 学校運営協議会の様子】

委員の皆様の熱心な協議により実り多き会議となりました。ありがとうございました。

日時 令和５年２月２７日 (月 )１８時～１９時３０分
場所 滝川市立明苑中学校 会議室

(1)学校関係者評価の時期について
△東小学校では１２月に学校評価の分析考察を公表しているので、それと学校
関係者評価の事務局提出が重なり大変厳しい状況であった。１月に延ばしてい
ただくとその後の評価の考察がスムーズにできるので来年度はぜひそのように
お願いしたい。

(2)令和５年度明苑中学校区学校運営協議会の運営計画（案） に つ い て

△おはよう滝川は一昨年度は、５月～１１月までの毎月１日を自発的に朝子ども
たちに声かけを行う日として行ってきた。できれば来年度も取り組みをしてい
けたらいいと思う。

△ＣＳ明苑中学校区ができて４年になるが、子どもたちの課題が多様化してきて
いる中で、学校だけでは子どもたちを健やかに伸ばしていくことが難しくなっ
てきており、地域の人材や場所、相談相手など地域の力添えを今後もよろしく
お願いしたい。


